



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Ortsdurchfahrt in Kathendorf wird saniert

**Am Montag (22.04.) beginnen in Kathendorf (Landkreis Börde) Arbeiten zur Fahrbahnsanierung an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Landesstraße (L) 24. Autofahrer und Anlieger müssen gut zwei Monate lang mit Behinderungen rechnen und sollten mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung einplanen. Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 400.000 Euro in die Ertüchtigung der knapp 750 Meter langen Strecke (Rätzlinger Straße).**

Zunächst werden Baustelle und Umleitung eingerichtet, bevor die alte Fahrbahndecke vier Zentimeter tief abgefräst und in gleicher Stärke neu aufgebaut wird. Außerdem ist vorgesehen, im Zuge der Sanierungsarbeiten auf rund 400 Metern die Gosse zu erneuern.

Noch vor den Sommerferien soll alles fertig sein.

Solange muss die die Ortsdurchfahrt Kathendorf voll gesperrt.

Der Verkehr wird über die L 25 (Calvörde-Jeseritz) und die Kreisstraße (K) 1112 (Sachau-Wernitz) sowie über die Bundesstraße (B) 188 nach Miesterhorst und von hier weiter über die L 20 nach Rätzlingen zur L 24 umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Anlieger werden über das aktuelle Baugeschehen informiert. Die Erreichbarkeit der Grundstücke ist weitestgehend gewährleistet.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)